

Lahr

Eine tierische Reise durch alle sieben Kontinente

Lahrer Zeitung, 15.07.2014 19:51 Uhr



An sieben Stationen können die jungen Besucher verschiedene Tiere kennenlernen. Foto: Kinderturnstiftung Foto: Lahrer Zeitung

Von Alena Ehrlich

Lahr. "Entdecken – Mitmachen – Erleben" ist das Motto des siebten Kinderfestivals der "Lahrer Zeitung" und der Stadt Lahr. Am Sonntag, 20. Juli, wird von 10.30 bis 16 Uhr ein vielfältiges Programm mit mehr als 20 Attraktionen im Stadtpark angeboten. Dabei können die Kinder sogar eine spielerische Reise über sieben Kontinente erleben – denn die Kinderturnstiftung Baden-Württemberg ist auch in diesem Jahr wieder mit "Kinderturnen on Tour" dabei.

An sieben Stationen können die jungen Besucher zwischen drei und zehn Jahren verschiedene Tiere entdecken und deren besondere Talente kennenlernen. Beim Nacheifern kommt Bewegung ins Spiel und die jungen Weltenbummler können sich so richtig schön austoben: über Stock und Stein mit Pedro, dem Pferd, Klettern mit Safi, dem Affen, oder Strecken mit Billy, dem Bär – hier ist für jedes Kind etwas Passendes dabei. Katze Kim schleicht durch Europa, der Tiger Teico überwindet tiefe Schluchten in Asien und Känguru Kevin hüpfte fröhlich durch Australien, während Pilu der Pinguin über Eisschollen in der Antarktis watschelt.

An den verschiedenen Stationen können die Kinder in abwechslungsreichen Parcours jede Menge ausprobieren. Die einzelnen Übungen werden von Personal betreut.

Am Infostand bei der mobilen Informations- und Präsentationsbühne gibt es außerdem Wissenswertes für Eltern und Kinder rund um das Thema Turnen. Auf der Bühne und als Walking Act sorgen das Rapstudio Lahr und die Tanzschule Yvette für Unterhaltung. Bei schönem Wetter bringen die Wasserspiele eine wohltuende Abkühlung – Badesachen also nicht vergessen. Besucher ab zwölf Jahren zahlen 2,50 Euro Eintritt, für die jüngeren Gäste ist der Eintritt frei.